



Oberurseler Woche

Auflage: 22.400 Exemplare

Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalzeitung für Oberursel mit den Stadtteilen Bommersheim, Stierstadt, Oberstedten und Weißkirchen.

VERKAUFEN & WOHNEN BLEIBEN

Häuser / Grundstücke
Eigentumswohnungen

zum Kauf gesucht, Planen Sie in Ruhe Ihre Zukunft mit finanzieller Sicherheit! Der Kaufpreis kann kurzfristig bezahlt werden.

Gerne bewerten wir nach aktuellen Marktkriterien kostenfrei & unverbindlich für Sie.

adler-immobilien.de | 06171.58400

ADLER IMMOBILIEN
HER FÜHRT ICH MICH WOHL.

Herausgegeben vom Hochtaunus Verlag GmbH · Vorstadt 20 · 61440 Oberursel · Telefon 0 61 71 / 62 88 - 0 · Telefax 0 61 71 / 62 88 - 19

Elvira Leber macht endlich mal mit – und gewinnt

Oberursel (ach). „Ich guck mir das Stadträtsel zwar immer an, versuche auch, es zu lösen, aber ich habe noch nie eine Lösung eingeschickt“, erzählt Elvira Leber. Umso überraschter war sie, dass sie gleich auf Anhieb als Gewinnerin gezogen wurde, nachdem sie doch einmal die Antwort an den Verein für Geschichte und Heimatkunde gesandt hatte. „Ich konnte es zuerst gar nicht glauben“, sagte sie bei der Gewinnübergabe in den Räumen der Oberurseler Woche zum Geschäftsführer des Hochtaunus Verlags, Michael Boldt, und zu Sylvia Struck, die ihr den Gewinn im Namen des Geschichtsvereins übergab: eine CD mit den digitalen „Mitteilungen“ des Vereins von der Ausgabe 1 aus dem Jahr 1962 bis Ausgabe 55, die 2016 erschienen ist.

„Einige Mitteilungen habe ich schon gelesen, aber nun alle zusammen jederzeit verfügbar zu haben, das ist sehr gut. Ich freue mich aufrichtig darüber“, sagte Leber. Sie ist an der

Stadtgeschichte sehr interessiert – nicht nur von Oberursel, sondern auch von den Stadtteilen. Denn sie ist Stierstädterin, hat auch schon in Weißkirchen und in Oberursel gewohnt und lebt jetzt wieder in Stierstadt. Vor allem über die Kirche St. Johannes in Weißkirchen hat sie viel gelesen, nachdem sie miterlebt hat, wie dort der Blitz eingeschlagen und das anschließende Feuer das Gotteshaus zerstört hat. Auch Stadtführungen zu den unterschiedlichsten Themen macht sie gerne mit. „Deshalb wusste ich sofort, nach wem mit dem Wappen am Alten Rathaus gefragt war, allerdings wusste ich den Namen nicht genau, wurde auch nicht im Internet fündig, wusste aber, dass es in der Ursella stehen musste. Und genau so war’s“, freut sich Elvira Leber. Ihr Erfolg und der Gewinn spornt sie an, noch tiefer in die Lokalgeschichte einzudringen und in Zukunft öfter die richtige Lösung des Stadträtsels einzuschicken.



Michael Boldt und Sylvia Struck (rechts) gratulieren der Gewinnerin Elvira Leber. Foto: ach